
 
＜後期生徒会・学級役員を任命＞ 

１０月２日（火）の生徒会総会前に、後期の生徒会（執行部、専門委員長）と学級役員の
任命を行いました。後期の学校・学年行事や学級での活動を中心となって進めていくように
なります。積極的、主体的な活動を期待したいと思います。任命に併せて、市中体連新人陸
上大会・総合大会、市駅伝大会、市読書感想文コンクールの表彰も行いました。読書感想文
コンクールでは、入選１名（３年生）、佳作６名（１年生３名、２年生２名、３年生１名）と
なりました。 

  

 
 
 
＜後期生徒会総会を実施＞ 

１０月２日（火）の５・６校時に、後期生徒会総会を行いました。おもな議題は、前期生
徒会執行部及び専門委員会の反省、後期生徒会執行部及び専門委員会の活動方針に関するも
のでした。後期生徒会会長からは「Believe in your possibilities」（可能性を信じて）と
いうスローガンと「基準を上げ、小川中と伝統のさらなる発展を」のサブスローガンが発表
されました。各議事については質疑も行われ、執行部や委員会で提案された活動のねらいや
その効果を高めるような建設的な意見が多く見られました。 

これから生徒会執行部と各専門委員会で、自分たちが掲げた目標と実践項目に基づいて活
動していくことになりますが、日々の活動を丁寧に行う中で、新たな取り組みを創造した
り、課題を発見したりして〝基準を上げて〟いってほしいと思います。一人一人の学校生活
が充実することを願っています。 

 

 

 
 
 

 
３年生の小松君と小林さんが議長 中央が前後期の生徒会執行部と  議題に対して質問する生徒 

として進行           各専門委員長 

 
＜避難訓練（水害対応）・ＡＥＤ講習会を実施＞ 

１０月３日（水）の５校時、第２回避難訓練を実施しました。今回は、水害を想定した訓練 

で、垂直避難を行い、各学年の３階の避難場所とそこへの避難経路を確認しました。訓練する 

に当たり事前指導として、小川地区を襲った平成元年の水害について、当時の状況を新聞風に 

簡潔にまとめた資料（美術科の須田先生が作成）を使い、事前学習を行いました。 

 台風や豪雨などによって避難が必要な場合には早めに判断し、先日の台風接近のように登 

校時間を遅らせたり、または下校時間を早めたり、臨時休校にしたりするなどの対応になると 

思います。実際に学校で垂直避難することはないと思いますが、万が一に備えての訓練です。 
また、訓練しておくことで、将来、別の地域等で生活しているときに生かされることもあるか 

もしれません。〝転ばぬ先の杖〟です。 

避難訓練後の放課後、小川分遣所の消防士の指導のもと、教職員を対象にＡＥＤ講習会（使 

用方法、心肺蘇生法の確認）も行いました。教職員の中には何度も講習を受けている者もお 

りますが、１年に１回、確認の意味で行いました。ＡＥＤの使用はためらってはいけないと 

よく言われます。そのような状況が生じないよう未然防止に努めることを大前提として、い 

ざとなったらためらわず使用したいと思います。 
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自主  
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敬愛 

 入選 松葉 遼太（３－２） 

 佳作 渡辺 光葵（１－１）、鈴木 芹夏（１－１）、髙木愛奈美（１－１） 

    鑓水 茜里（２－１）、根本  咲（２－２）、千田  容（３－１） 



 

 

 

 

 

 

 

防災新聞    防災新聞で事前学習      垂直避難の様子    ＡＥＤ・心肺蘇生法の実技 

 

＜第２回英語検定試験を実施＞ 

１０月５日（金）の放課後に、第２回英語検定試験を実施しました。今回は１６名の生徒が 

５級から準２級に挑戦しました。３級以上については、今回の一次試験のほか、合格した場合 

に二次試験（１１／４［日］）が行われます。３級は中学校卒業程度となっていますので、こ 

れを１つの目標に英語の学習に取り組んでほしいと思います。書店には、英検用の問題集も販 

売していますので、参考にしてみてください。 

 
＜２学期、中間テストを実施＞ 

１０月１１日（木）に２学期の中間テストを実施しました。１・２年生は中体 
 連新人戦の後でしたので、十分な復習ができないままテストを迎えた生徒もいた 

 ようです。テスト前の学習も大切ですが、テスト後の学習もそれ以上に大切です。 

来週には、すべての教科で答案が返却されると思います。家庭でテスト復習をしっかり行うこ 
とが大切です。また、文化祭前で合唱や学年発表の練習などで慌ただしいと思いますが、しっ 

かり切り替えて、授業に集中して取り組むことが基本です。 

 
＜第２回クリーン作戦、雨天のため中止＞ 

１０月１１日（木）の６校時に予定していました第２回クリーン作戦ですが、雨天のため中 

止となりました。そのため、６校時目を学年授業とし、文化祭に向けての活動を各学年で実施 

しました。中間テストも終え、来週一週間は文化祭に向けての最終段階となります。３年生も 

下校時間が遅くなる日もありますが、ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

＜県中教研いわき大会＞ 
１０月１０日（水）、市内の各中学校を会場に福島県中学校教育研究協議会いわき大会が行 

われました。これは福島県中学校教育研究会が主催する授業研究会で、県内各地を会場に持ち
回りで毎年開催されているものです。３年ごとに研究主題が決定され、それに基づいて各教科
で研究主題・副主題を設定して授業研究に取り組んでいきます。今年度は新しい研究主題が決
定されて取り組む、最初の年にあたります。 

 当日は、市内１２の中学校で、午前中に各地の代表の先生による研究発表と研究協議が行わ
れました。本校からもいわき地区の代表として渡邊君庸先生が発表を行いました。午後は授業
公開（研究授業）と研究協議が行われました。教員一人一人が日々の研修を通して授業力を磨
き、〝分かる授業〟の実践に努めていきたいと思います。 

 
 

月 日 曜日 給食 お  も  な  行  事 

１０月１３日 土  イングリッシュ・イマージョンキャンプ 

１０月１４日 日  Ｓリーグ研修大会（ソフトテニス） 

１０月１５日 月 〇 Ｂ日課、放送朝会、合唱コンクールリハーサル 

１０月１６日 火 〇 Ｂ日課、カウンセラー来校 

１０月１７日 水 〇 Ｂ日課、ノー部活デー 

１０月１８日 木 〇 Ｂ日課 

１０月１９日 金 〇 Ｂ日課 

１０月２０日 土 ✕ 特別日課、夏井祭、弁当持参 

 

来週の予定 


